

## COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

20.11.1999

Democracia Cristiana proclamó a Lagos como su candidato

### **"NO PUEDO NI QUIERO GOBERNAR SI LA DC NO ESTÁ CONMIGO"**

*\* Más de 10 mil personas llegaron hasta el court central del Estadio Nacional para manifestar su respaldo a Lagos.*

*\* El líder concertacionista destacó la lealtad y el trabajo del partido en su campaña, mientras que el presidente DC, Gutenberg Martínez expresó: "sabemos devolver la mano".*

"Ayer con Aylwin, hoy con Frei y mañana con Ricardo Lagos". Con estas palabras el presidente nacional de la Democracia Cristiana, Gutenberg Martínez, selló oficialmente la proclamación del líder concertacionista como candidato de su partido, en un multitudinario encuentro con la familia DC que se desarrolló este mediodía en el court central del Estadio Nacional.

A este recinto deportivo, que sobrepasó su máxima capacidad con más de 10 mil personas, llegaron los principales líderes del partido; entre ellos ministros, parlamentarios, ex presidentes y la mesa directiva. A nombre de la colectividad su presidente dijo que "hemos trabajado juntos (con Lagos) por muchos años en este gran proyecto político que es la Concertación. Somos uno de esos dos grandes mundos que confluyen equilibradamente en esta coalición y que le dan origen y fuerza a su capacidad de representación".

Martínez dijo que la Democracia Cristiana trabaja con fuerza y lealtad por Lagos "porque sabemos devolver la mano y porque tenemos una mística de verdad que no se basa en el dinero, en los metros cuadrados de pintura o en los delincuentes contratados para pintar por la noche. Nuestra mística no se basa en disfraces, rancheras o promesas de fin de semana en cualquier plaza del país". Destacó además que el partido "empeña su historia, su honor y todo lo que ha sido y será para decir: Ricardo Lagos y familia, la Democracia Cristiana está contigo".

En medio de los aplausos y reiteradas muestras de respaldo que interrumpieron su discurso en varias ocasiones, Lagos subió al escenario para ser saludado por los ex presidentes del partido como Gabriel Valdés, Patricio Aylwin, Andrés Zaldívar, Alejandro Foxley, Jaime Castillo y Enrique Krauss. El candidato de la Concertación manifestó su satisfacción por el recibimiento expresado por la DC. "Hoy vengo aquí a agradecer la generosidad de cada uno

de ustedes, por la forma leal, consecuente y apasionada con que están luchando por un tercer gobierno de la Concertación".

Lagos agradeció especialmente a las mujeres demócratas cristianas por el incansable trabajo puerta a puerta para llegar a todos los rincones del país. El candidato llamó a la DC a seguir trabajando con fuerza "para realizar las tareas que soñaron los fundadores de la Falange Nacional". Aseguró que la Concertación va a volver a ganar en diciembre así como lo hizo en la Federación de Estudiantes de la Universidad Católica, a la vez que reiteró sus palabras en la Junta Nacional del partido que lo proclamó: "no puedo, ni quiero gobernar si no está conmigo la Democracia Cristiana".

En uno de los momentos más emotivos de su discurso el candidato recordó la lucha que dió por los trabajadores el diputado Manuel Bustos y manifestó emocionado que "la semana próxima vamos a ganar su batalla por la negociación colectiva".

Lagos hizo también una reflexión sobre los momentos difíciles que el país vivió en el pasado y que culminaron con la derrota a la dictadura de Pinochet. Dijo que "cuando llegó la hora triste en que los demócratas fuimos derrotados por creer que eran más fuertes nuestras verdades individuales que la verdad colectiva superior, que es el interés de la patria, llegó también la noche larga de la dictadura que creyó que nos podía acallar. Fueron esos años donde se cimentó el entendimiento profundo de la Concertación para exigir el respeto por la verdad y la justicia y el reencuentro de los demócratas".

El candidato destacó que la Concertación es la única coalición política amplia que ha sido capaz de asumir una estrategia común para dar gobierno a Chile y para crecer con justicia social. Puso como ejemplo que en estos 10 años se dobló el producto nacional, se entregaron un millón de casas, aumentó la superficie de riego en un 20% y el país camina con la frente en alto en el escenario internacional. Reconoció, asimismo, que falta mucho para hacer del país una nación desarrollada. Agregó que las tareas que hay por delante son un desafío del próximo gobierno y que por ello son los llamados a liderar ese proceso que permitirá entregar iguales oportunidades a todos los chilenos.

Lagos expresó que "sólo aquellos que vienen conociendo ahora a Chile, porque nunca salieron de su comuna, pueden decir que no se ha hecho nada. Es que no sabían como era el Chile de la dictadura". Aseguró que la Concertación es una fuerza moral que no se satisface con lo logrado, porque quiere un Chile que crezca y que ese crecimiento no se concentre y llegue a todos los sectores.

**Oficina de Prensa  
Comando de Ricardo Lagos**